

PlantaDoce.

Empresa

Janssen, pistoletazo de salida al ensayo a gran escala en EEUU de su vacuna contra el Covid-19

La filial de Johnson&Johnson inicia un ensayo con 60.000 voluntarios, que prevé concluir a finales de 2020.

PlantaDoce
23 sep 2020 - 16:08



Janssen avanza ante el Covid-19. La vacuna que investiga la multinacional farmacéutica estadounidense, filial de Johnson&Johnson, iniciará un ensayo a gran escala en Estados Unidos para ser testada en 60.000 voluntarios en 2020. **El ensayo que comienza ahora está diseñado para determinar si la vacuna en investigación puede prevenir el Covid-19 después de una sola dosis.**

Se trata del cuarto ensayo en fase III (última antes de su aprobación definitiva si demuestra eficacia y seguridad) y está orientado a comprobar si esta candidata a vacuna puede llegar a prevenir los síntomas de la enfermedad con una dosis única, según acaba de anunciar el Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/janssen-pistoletazo-de-salida-al-ensayo-a-gran-escala-en-eeuu-de-su-vacuna-contra-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

(Niaid) de Estados Unidos.

La farmacéutica Janssen ha comenzado este mes también ensayos en voluntarios adultos en tres hospitales españoles (en los madrileños de La Princesa y La Paz y en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander); en España están en una fase anterior (Fase II) y se prolongarán entre cuatro y seis meses.

En Estados Unidos son ya cuatro candidatos a vacunas contra la covid-19 los que se encuentran en pruebas clínicas en la fase 3, lo que según el director del Niaid, Anthony Stephen Fauci, es “una hazaña sin precedentes” cuando han transcurrido solo ocho meses desde que se identificara el virus Sars-Cov-2 responsable de la enfermedad.